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4 月 17 日に  校長先生  をはじめ 101 名 の出席のもとに第一回実行（一斉）委員会を開催し、各委員

会の委員長・副委員長決め、ならびに前年度からの引継ぎが行われましたので、ここにご報告いたしま

す。  

	
 

会長挨拶 

  初々しい新一年生を迎え、新年度が始まりました。 

 新型コロナウイルス感染拡大が止まぬ中、校長先生はじめ教職員の皆様には子供たちのために懸命に

ご対応されていますこと心より感謝申し上げます。 

 先般開催されました第一回一斉委員会（PTA 実行委員会）では実行委員の皆様にご参加いただき、引

継ぎや、正副実行委員長決めが行われました。希望していた委員会ではない方も多くおられたかと思い

ますが、子供たちのためにご理解、ご協力を宜しくお願い致します。我々PTA 役員も全力で委員会活動

をサポートいたします。 

 また、感染拡大防止のため、本年度も PTA 総会開催を中止とし、学校 HP での報告になりますことご理

解願います。 

 愚息も６年生となり最後の会長職を「PTA は保護者の代表であり、PTA は全児童の保護者である」こと

を念頭に、学校、地域、保護者そして行政と連携し、地域の子供は地域で見守り育むこの良き伝統を引

き継いでまいります。 

 コロナ禍で柔軟に様々な対応が求められますが、役員一丸となって邁進してまいりますので、保護者

の皆様には、今後とも PTA 活動にご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。  

 

 

 

校長先生挨拶  

令和３年度が始まりました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

まだまだ予断を許さぬ状況が続くこととは思いますが、何より 4 月 6 日に始業式、入学式を行えたこ

と嬉しく思っています。また、昨年度実施することができなかったＰＴＡ一斉委員会も開催することが

でき、何よりです。 

教育活動はもとより、ＰＴＡにおきましてもまだまだ制限の多い中での活動になるかと思いますが、

尾久の子供たちのために、みなでよりよい知恵を出し合いながら、今年度もよい年にしてまいりましょ

う。  

 
 

 Ｐ 実 だ よ り 



 

副校長先生挨拶 
はじめまして。４月１日より尾久小学校副校長となりました、中川清彦と申します。 

荒川区立汐入東小学校より異動して参りました。昨年度までは担任を務めておりましたので、子供と接

する機会の激減した副校長の仕事に戸惑う毎日です。しかしながら、気持ちの良い挨拶が響く尾久小学

校で、子供たちに元気を分けてもらいながら、日々頑張ることができています。 
保護者の皆様には多々ご迷惑をおかけ致しますが、一日も早く尾久小学校のためにお役に立つこと

ができるよう努力して参りますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。  
 
 

尾久小学童クラブ・にこにこすくーるから 
いつも尾久小学童クラブ及び尾久小にこにこすくーるに、ご協力いただきましてありがとうござい

ます。 

爽やかな季節になりました。学童クラブでは４月１日より、にこにこすくーるでは４月７日より、新

１年生を迎え、にぎやかに今年度が始まりました。上級生たちが１年生に、優しくわからないことを

教えたり、遊びの仲間に入れてあげたりしている姿が見られます。 
昨年度を思い起こしてみると随分と日常を取り戻したように思えますが、まだ感染症流行の終息に

は程遠い状況であります。尾久小学童クラブ・尾久小にこにこすくーるでは引き続き感染症対策を取

りながら、安全に、楽しく過ごしてまいります。 
今後ともご理解とご支援、ご協力の程よろしくお願いいたします。  

 
 
 


